



03 Toujours sur la route

01 mars et 02 mars 2016

Bonjour la gang...

Notre journée du premier mars s'est très bien déroulée. Nous avons fait un 508 km de plus en direction de notre destination.

Aujourd'hui, 2 mars, notre routine est installée; départ 8 hres 30, tout le monde est ponctuel et c'est merveilleux quand on voyage en groupe. Nous étions installé dans le stationnement d'un Walmart pour la nuit (à Vinita OK, voir en haut la photo du matin avant notre départ) oups....c'est la fête à Sylvie.... alors, BONNE FÊTE SYLVIE. Nous avons appris qu'il ne fait pas vraiment beau à Québec, 35 cm de neige, et du verglas à Montréal.... et tout le tralala... nous sympathisons avec vous. De notre côté, à l'heure d'écrire ce message, nous sommes sur la I-44 Ouest, route sèche, ensoleillé avec un 15 C. Plus nous avançons, plus les arbres bourgeonnent et plus le beau temps s'installe. Ce matin Michel LB, en regardant ses courriels, a reçu un petit vidéo qui annonçait une situation spéciale dans la Vallée de la Mort, (notre 3 ième arrêt planifié,

qui est prévu vers la fin de la semaine prochaine) qui résume que, en 2015, ils ont reçu beaucoup de pluie et que la région est en fleurs et pourrait le rester jusqu'en avril; voici le lien de ce court vidéo pour les personnes qui sont intéressées à le visionner.

http://www.maxisciences.com/desert/la-vallee-de-la-mort-l-039-un-des-lieux-les-plus-arides-se-recouvre-d-039-un-incroyable-tapis-de-fleurs_art37323.html

Environ une trentaine de km avant notre premier arrêt pause pipi, un petit avari s'est produit; restons calme, tout va bien, seulement une petite histoire dans notre aventure. Plusieurs d'entre-nous avons un C.B. et nos amis Lise et Jean-Pierre ont reçu un sac de plastique qui est allé se placer sur son antenne de C.B.; celle-ci étant aimantée, avec la pression du sac, l'a fait tombé et pendouillait par son câble, sur le côté du chauffeur. Jean-Pierre a ouvert sa vitre, a entré l'antenne à l'intérieur du véhicule, et a roulé avec l'antenne sur ses genoux jusqu'à notre pause où nous l'avons replacée. Plus de peur que de mal.



Nous avons pris l'habitude de faire une rencontre à chaque soir à 19 hres 30, en prenant café et dessert dans un endroit disponible, pour dire ce que nous avons aimé et pas aimé de notre journée et planifier les grandes lignes pour la journée du lendemain. Vous verrez à gauche la photo de notre rencontre d'hier. Sur cette photo, j'attire votre attention que nous avons une personne un peu plus âgée que les autres; vous le voyez en train d'ajuster son appareil auditif du côté gauche lol..... Je te l'avais dit

Laurent V. que j'en parlerais dans le blog après t'avoir montré la photo et me disant que j'étais pas game.

À suivre..

Les 6 couples d'ado à tête blanche